

**RESOLUCIÓN DEL VICERRECTOR DE RELACIONES INTERNACIONALES
DE LA UNIVERSIDAD DE CANTABRIA,
POR LA QUE SE NOMBRA VOCALES DEL GRUPO UNIVERSITARIO POR EL
COMERCIO JUSTO DE LA UC.**

Vista la propuesta presentada por la Directora del Área de Cooperación Internacional para el Desarrollo, Yaelle Cacho Sánchez, que preside el Grupo Universitario por el Comercio Justo de la Universidad de Cantabria, he resuelto nombrar como vocales de este Grupo a las siguientes personas:

Dña. Blanco Alba, María
Dña. de las Cuevas, M^a Luz
D. Díaz Bezanilla, Alfonso
Dña. Fernández Martínez, Josefina
D. Fernández Navarro, José Vicente
D. García Blanco, Alfredo
Dña. García Lafuente, Elena
Dña. García de los Salmones, M^a Mar
Dña. Llano Martínez, Lucía
Dña. Martínez Martínez, Adela
Dña. Polanco Porras, Ana
Dña. Sánchez Martínez, Olga.

Y para que así conste a los efectos oportunos, lo firmo en Santander, a 13 de diciembre de 2010.

EL VICERRECTOR DE RELACIONES INTERNACIONALES



Fdo: Miguel Ángel Serna Oliveira